## Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.

La population de la Terre atteindra bientôt les 8 milliards d'habitants. Dans certaines régions du monde, la population ne cesse d'augmenter, dans d'autres, elle baisse légèrement. L'augmentation est due à de multiples raisons mais surtout au progrès scientifique. La cohabitation mondiale reste possible si les pays occidentaux changent leurs modes de vie.

La Terre continue de se surpeupler: nous serons bientôt 8 milliards sur la planète. Si la tendance actuelle ne change pas, jusqu'à la fin du siècle, la population totale de la planète va dépasser les 10 milliards. Une situation jamais vue à laquelle on ne peut survivre que si on introduit des mesures démographiques sévères dans certaines régions du monde.

Après des siècles d'augmentation démographique constante, le rythme de la surpopulation de la Terre semble se ralentir. À quelques exceptions près, le nombre des habitants diminue partout dans le monde et tout cela grâce aux mesures démographiques introduites partout dans le monde ces dernières décennies pour stabiliser la population de la planète.